
от 10 июня 1959 года
ОБ ОБЯЗАТЕЛЬСТВАХ ТРУДЯЩИХСЯ ПРОМЫШЛЕННЫХ 

ПРЕДПРИЯТИЙ И СТРОЕК СВЕРДЛОВСКОГО ЭКОНОМИЧЕСКОГО 
АДМИНИСТРАТИВНОГО РАЙОНА

Коллективы предприятий и строек Свердловского экоиомичее. 
кого района, развернув социалистическое соревнование за до. 
стойкую встречу предстоящего Пленума ЦК КПСС, успешно закон, 
чили 25 мая пятимесячную программу по общему объему вало
вой продукции.

Направляя свои усилия и творческую энергию на аффективное 
использование капитальных вложений, более полную загрузку су. 
ществующмх мощностей, внедрение новой техники и модернизацию 
оборудования, трудящиеся Свердловской области изыскали воз. 
можности и приняли на себя обязательства — на год раньше вы
полнить задания семилетнего плана по уровню производства.

Обязательства трудящихся Свердловского экономического 
района заслуживают особого внимания потому, что досрочное вы. 
полнение заданий семилетнего плана будет достигнуто без увели
чения запланированных капитальных вложений как в целом, так 
и по годам семилетки.

Коллектив Уралмашзавода решил вместо строительства нового 
сталелитейного цеха реконструировать существующий и на базе 
применения более прогрессивных сварных и сварно.литых кон. 
струкций ускорить ввод новых мощностей на 3—4 года, а за счет 
модернизации оборудования и лучшего использования мощностей 
увеличить выпуск машин и оборудования в 1,4 раза по сравнению 
с ранее предусмотренным заданием.

Металлурги Нижне-Тагильского комбината за счет совершенст. 
вованмя техники и технологии производства, а также досрочного 
ввода в действие новой доменной печи взяли на себя обязательство 
достигнуть уровня, намеченного на 1965 год, по производству ста. 
ли и проката на два года, а чугуна — на один год раньше срока.

Такие же мероприятия решили осуществить и другие предприятия 
и стройки Свердловской области.

Придавая важное значение развертыванию социалистического 
соревнования за выполнение заданий семилетки в более короткие 
сроки. Центральный Комитет КПСС одобряет замечательную ини
циативу трудящихся Свердловского экономического администра
тивного района, взявших на себя обязательства на год раньше 
выполнить задание семилетки по уровню производства, н желает 
коллективам предприятий и строек успешной работы в их благо
родном стремлении ускорить осуществление величественных за
дач, поставленных XXI съездом КПСС по дальнейшему укрепле
нию экономической мощи нашей страны.

ЦК КПСС рекомендует ЦК компартий союзных республик, край, 
комам и обкомам КПСС и Советам народного хозяйства экономи
ческих административных районов широко обсудить на собраниях 
трудящихся обязательства коллективов предприятий и строек 
Свердловского экономического административного района с тем, 
чтобы рабочие, инженерно-технические работники и служащие 
промышленности и строительства, в свете этих обязательств, рас
смотрели свои возможности и выработали мероприятия по успеш
ному осуществлению заданий семилетки.

Секретарь ЦК КПСС Н. ХРУЩЕВ.

 ОТДЫХУ ТРУДЯЩИХСЯ— ....
ВНИМАНИЕ И ЗАБОТУ!

П о с т а н о в л е н и е  Ц К  К П С С

На берегу Нижнего пруда, 
около живописного места, 
раскинулась лодочная стан
ция Новотрубного завода. Чу
десные места, чистый и сзе- 
жий воздух, водные просто
ры манят сюда трудящегося 
челозека. И каждый, кто сю
да попадает, надеется прове
сти свой отдых разумно и ве
село. Но ему приходится ра
зочароваться.

Лето в разгаре, пора /ж 
лодкам бороздить воды Ниж
него пруда, но они все еще 
находятся на причале. Лодки 
еще грязные. Навесные мото
ры недоревизированы: никто
не скажет, исправны ли они? 
Указателей на воде нет. Спа
сательные средства отсутст
вуют. В кладовой лежат рас
сохшиеся шверботы стоимо
стью 10 тысяч рублей. В та
ком же виде находятся бай
дарки. Помещение для буфе
та не подготовлено. Не закон
чены работы по пристрою к 
павильону, нет и наглядной 
агитации. Много и других но- 
доделок. Такую картину мы 
наблюдали 10 июня. Об этом 
же писалось в городской га
зете неделю тому назад. Тог
да же, да и в прошлые годы, 
вносились ценные предложе
ния. Но ни тогда, ни ныне 
никто из руководителей Ново
трубного завода не принял во 
-внимание эти разумные пред
ложения.

В самом деле, неужели ру
ководство такого крупного 
предприятия не могло, забо
тясь по-настоящему о трудя
щемся, его отдыхе, превра
тить чудесное место лодочной 
станции в хорошее местечко 
для отдыха? Подходя по-пар- 
тийному к этому вопросу, 
можно тут многое сделать: и 
павильон с буфетом, и гри
бочки поставить, и площадки 
спортивные и для танцев уст
роить, и навесной мост через 
пролиз поставить... многое и 
другое. Но ни до чего этого 
и никому дела нет: ни дирек
тору завода депутату област
ного Совета тов. Данилову, ни 
секретарю парткома тов. Тка- ........       ни,

ченко и председателю завко
ма тов. Дмитриеву, депутатам 
городского Совета. Они хотят 
ныне так же легко, без осо
бых забот и труда отделать
ся, как и в прошлые годы. И 
14 июня -наметили открыть 
лодочную станцию. К этому 
дню кой-что и сделают: при
ведут в порядок лодки, О Ч И 
СТЯТ от мусора территорию, в 
общем сделают все, что по
легче. лишь бы... с рук сбыть, 
для видимости. Но главное-то 
не решено!

Руководителям Новотрубно
го завода, да и другим пред
приятиям стоит поучиться - у 
руководителей Динасового за
вода тому, как надо по-пар
тийному заботиться об орга
низации отдыха трудящихся. 
Следовало бы тт. Данилову, 
Ткаченко к Дмитриезу съез
дить, да побыть на водно-ло- 
дочной станции Динаса.

Коллектив Динаса своими 
силами сделал водоем, на ко
тором установлены вышки, 
павильон, 'скамейки, столйки 
круглые. На стадионе ведутся 
большие работы с участием 
трудящихся.

Надо заметить, что дина
совцы еще кое-что недоде
лали. В частности, для орга
низации сдачи норм -на ГТО 
по плаванию и гребле. Лодки 
еще находятся на берегу под 
большими замками и цепи.

Врасплох лето застало не 
только руководителей Ново
трубного завода. Многие тыся
чи рублей затрачено на стро
ительство теннисного корта в 
парке Хромпикозого завода. 
Но он пустует, забыт руково
дителями строительных орга
низаций города и завода. По
ра уже сдавать нормы на зна
чок ГТО. а на месте беговой 
площадки стадиона Хромпика 
лежат кучи земли и песка.

Ничего не сделано и на 
стадионе Первоуральского ру
доуправления.

Пора спросить с тех руко
водителей. кто игнорирует ре
шения партии об организации 
отдыха трудящихся. Недодел
ки должны быть устранены.

П О Д  Э Н А И С Н С М

Л е н и н а

О РГАН  П ЕРВО УРАЛ ЬС КО ГО  ГОРОДСКОГО КОМ ИТЕТА 
КОМ М УНИСТИЧЕСКОЙ П АРТИ И  СОВЕТСКОГО СОЮ ЗА 
И ГОРОДСКОГО СО ВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУД ЯЩ И ХСЯ

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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На год раньше выполним задание 
семилетки по уровню производства

Социалистические обязательства трудящихся промышленных
предприятий и строек Свердловского экономического

административного района
1965 год, по производству стали и проката 
на два года, а чугуна — на один год рань-

Коллективы промышленных предприятии 
Свердловского совнархоза, готовясь к достой
ной встрече предстоящего Пленума Централь, 
ного Комитета КПСС, который обсудит важ
нейшие вопросы технического прогресса, вы
текающие из исторических решений X X I 
съезда партии, на основе внедрения ком. 
плексной механизации и автоматизации про
изводственных процессов, внедрения новой 
техники и технологии' добиваются новых ус 
пехов в развитии промышленного производ
ства, дальнейшего подъема производительно
сти труда и снижения себестоимости продук
ции.

Трудящиеся промышленных предприятий 
Свердловского совнархоза закончили 35 мая 
пятимесячную программу по объему произ- 

| водства и работают в настоящее время на 
! таком уровне, который обеспечивает выпол
нение плана первого полугодия ко дню от
крытия Пленума ЦК КПСС.

Воодушевленные величественными задача
ми строительства коммунистического общест
ва, рабочие и инженерно-технические работ
ники, изобретатели и рационализаторы, чле
ны бригад коммунистического труда, рабо
тающие на заводах, фабриках и стройках, 
под руководством партийных организаций 
направляют свои усилия и творческую энер
гию на эффективное использование капиталь, 
ных вложений, на более полную загрузку су
ществующих мощностей, и производственных 
площадей, внедрение" новой техники, модер
низацию оборудования и изыскание новых 
возможностей и резервов для выполнения в 
более короткие сроки заданий семилетнего 
плана.

Рабочие, инженерно-технические работни
ки и служащие Уралхищмашзавода решили 
достигнуть уровня 1965 года по выпуску 
химического оборудования на два года рань, 
ше срока за счет специализации, лучшего ис
пользования производственных мощностей, 
замены и модернизации устаревшей техники, 
реконструкции цехов. Это позволит заводу в 
1965 году выдать химического оборудования 
на 200 миллионов рублей больше, чем наме
чалось ранее.

Коллектив Уралмашзавода решил вместо 
строительства нового сталелитейного цеха 
реконструировать существующий, расширить 
площади цехов металлоконструкций, что поз. 
волит широко применить более прогрессив
ные сварные, сварно-литые конструкции и 
ускорить на 3— 4 года ввод новых мощно
стей. Эти мероприятия, а также модерниза
ция оборудования и лучшее использование 
производственных мощностей обеспечат уве
личение выпуска механоизделий в 1,4 раза 
но сравнению с выпуском, намеченным пер
воначальным проектом реконструкции завода.

Металлурги Нижне-Тагильского комбината 
на основе успешной автоматизации больше
грузной мартеновской печи решили перейти 
на автоматизацию всех печей первого марте
новского цеха. Развернуты работы также по 
автоматизации управления прокатными ста
нами, повышению содержания железа в кон
центрате, увеличению удельного веса агло
мерата в шихте. Вместе со строителями ме
таллурги обязались на три месяца раньше 
срока ввести в строй мощную новую домен
ную печь. Все это, а также освоение ротор
ного процесса производства стали и других 
новшеств дает возможность коллективу ком
бината достигнуть уровня, намеченного на

ше срока.
Коллектив Уральского алюминиевого заво

да рассчитывает путем реконструкции глино. 
земных цехов обеспечить прирост дополни
тельных мощностей по производству глино
зема, что дает возможность на год раньше 
достичь намеченного на конец семилетки 
уровня производства и сэкономить на капи
тальных затратах 69 млн. рублей.

Коллектив Свердловского завода резино
вых технических изделий решил более эф. 
фективио использовать капитальные вложе
ния, провести реконструкцию действующих 
цехов, что позволит на год раньше достиг
нуть уровня выпуска валовой продукции, на
меченного на 1965 год. Эти обязательства 
будут выполнены без увеличения капиталь
ных вложений, предусмотренных первона
чальным проектом семи летнего плана.

Такие же патриотические начинания воз
никли и получают широкое распространение 
на других предприятиях нашей области. Под
держивая инициативу передовых коллективов 
и учитывая возможности всех отраслей про
мышленности, трудящиеся предприятий и 
строек Свердловского экономического района 
принимают обязательство достигнуть в целом 
по промышленности уровня выпуска валовой 
продукции, запланированного на 1965 год, 
досрочно, в 1964 году. Этот выигрыш во вре. 
мени будет получен без увеличения запла
нированных капитальных вложений как в це. 
лом, так и по годам семилетки. Достижение 
уровня производства 1965 года на год рань, 
ше позволит дать стране дополнительно за 
семилетку значительные количества чугуна, 
етали, проката, алюминия, леса, асбеста, це
мента, продукции машиностроительной, элек
тротехнической, химической, легкой и других 
отраслей промышленности. Для получения 
такого прироста продукции за счет нового 
строительства промышленных предприятий 
пришлось бы затратить средств оолее годо
вого объема капитальных вложений Сверд. 
ловского совнархоза.

В  процессе обсуждения новых, более вы
соких обязательств на предприятиях области 
усилилось движение за технический прогресс, 
большой комплекс работ по автоматизации 
производства проделан на Первоуральском 
Иовотрубном заводе, Уралвагонзаводе, Дег- 
тярском медном руднике, в Бисертеком лес. 
промхозе.

Мы ставим перед собой задачу добиться, 
чтобы каждый производственный коллектив 
нашей области имел комплексный план уско. 
ренного выполнения заданий по механиза
ции, автоматизации производственных про
цессов, обновлению и модернизации оборудо. 
вания, внедрению новой техники и прогрес. 
сивной технологии.

Мы обращаемся к коллективам промыш
ленных предприятий и строек соревнующих
ся с нами Ленинградского, Сталинского и 
Челябинского экономических административ
ных районов с призывом — развернуть со. 
ревнование за досрочное выполнение семи
летнего плана в целом по экономическим 
районам.

На основе дальнейшего технического про
гресса во всех отраслях народного хозяйства 
добьемся нового общего подъема производи
тельных сил страны, ускорим создание мате, 
риально.технической базы коммунизма!

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА ОБСУЖДЕНЫ И ПРИНЯТЫ КОЛЛЕКТИВАМИ ПРЕДПРИЯТИИ 
И СТРОЕК СВЕРДЛОВСКОГО ЭКОНОМИ ЧЕСКОГО РАЙОНА.

РАБКОРОВСКИЙ ПОСТ 
СООБЩАЕТ С «В-4»

Государственная комиссия па 
приемке цеха «В-4» в эксплуа
тацию на очередном заседании 
10 июня отметила, что ряд суб
подрядных организаций и участок 
Промстрай затягивают сдачу ак
тов оборудования и коммуника
ций цеха.

Главный инженер участка 
Промстрой тов. Павленко зая
вил, что здание цеха и ремонт- I 
но-механическую мастерскую I

Работы ведутся крайне медленно
строители намереваются предъя
вить к сдаче только 18 июня, а 
электролитную мастерскую — 20.

Строительство, монтаж и еда: 
ча градирни в эксплуатацию сто
ит на грани срыва. На это соору
жение требуется 2100 фарфоро
вых розеток. УКС Новотрубного 
завода обещает выдать их толь
ко через неделю.

На стройке очень плохо обсто
ит дело и со снабжением мате

риалами. Из-за нераспорядитель
ности руководителей, а порой из- 
за бюрократической отписки ма
териалы своевременно не достав
ляются на пусковой объект. Гак 
тов. Черных на представленное 
ему требование об отпуске стек
ла на объект написал: «Стекло 
дважды уже получено». Когда 
как на самом деле прорабу тов. 
Бурякову требовалось дополучить 
1012 квадратных метров стекла.



Борются за высокие I 
надои молока

В нынешнем году работники 
Битимской молочнотоварной фер
мы колхоза имени Кирова борют
ся за то, чтобы надоить от каж
дой коровы по две с половиной 
тысячи килограммов молока. Пе
редовые доярки обязались дове
сти надои молока до трех тысяч 
килограммов, ,

Большинство доярок с честью 
выполняет свои обязательства. 
Вот, скажем, доярки Анна Дег
тярева и Анна Макарова, За пять 
месяцев они надоили от каждой 
коровы более 1300 килограммов 
молока. Более тысячи двести ки
лограммов продукции получили 
от своих коров работницы Анна 
Глухова и Апполинария Карпова- 

Хорошо трудится доярка Та
тьяна Волкова. В июне она еже
дневно надаивает от свой груп
пы коров по 195 килограммов 
молока, что равняется двенадца
ти килограммам в день на каж
дую корову. Есть все предпосыл
ки к тому, что она выйдет на 
первое место- . .ф

Успеху доярок способствует то, 
что правление колхоза установи
ло для них такую оплату труда, 
которая стимулирует рост их вы
работки. Работницы знают, что 
если они займут первые места 
по надоям, то получат 250 руб
лей, а за вторые —  150. Кроме 
того, чем больше наши доярки 
получат животноводческой про
дукции, гем больше заработают 
трудодней и получат дополни
тельную оплату, ,

В увеличении животноводче
ской продукции кровно заинте
ресованы и пастухи. Честно от
носятся к своему долгу Алек
сандр Чижов, Виктор Горбунов, 
Василий Чухарев и Владимир 
Оглоблин.

Но условий для хорошей па
стьбы у  нас не создано. По су
ществу пастбищ у нас нет. И 
этот вопрос следует решать как 
можно быстрее, чтобы еще выше 
поднять продуктивность общест
венного стада.

И. МИХАЛЕЗ, 
заведующий фермой.

Навстречу VII молодежному фестивалю
...Зал клуба Металлургов пере

полнен. Здесь два дня проходил 
заводской фестиваль, в котором 
приняли участие молодежь, уча
стники художественной самодея
тельное! и цехов № №  1,4,  6,
«В-4», ТЭЦ Новотрубного завода 
и самодеятельность клуба Метал
лургов. Это был подлинно празд
ник творчества заводской юно
сти.

Уходя с концерта, каждый, кто 
там побывал, испытывал радость, 
восхищение участниками смотра, 
блеснувшими яркими народными 
талантами.

Триста) участников! Триста 
лучших представителей художест
венной самодеятельности. Многие 
из них выступят на городском за
ключительном концерте.

Руководители коллективов ху- 
дож еств енно й с амощ е ят е л ьн ост и
клуба и цехов Новотрубного за
вода, участники художественной 
самодеятельности, закрепив ус
пехи творческого отчета, много 
поработали по подготовке к VII 
Всемирному молодежнрму фести
валю. Вся программа концерта 
обн овлена.

Фестиваль открылся музыкаль
ной композицией «Фестиваль — 
это мир». Это очень красиво и 
празднично получилось. Сцена 
вся в цветах, участники в наряд
ных костюмах.

На смотре были представлены 
различные коллективы: хоровые, 
танцевальные, музыкальные, во
кальные и другие.

Хорошо прозвучал сводный за
водской хор (руководитель В. Н. 
Некрасова). В нем приняли уча
стие 82 человека. Хоо исполнил 
песни: Туликова «Песня о Лени
не», Новикова «Марш бригад ком

мунистического труда». .
Пользовался заслуженным ус

пехом мужской ансамбль цеха 
№  6 (рук0)водитель-общественник 
Г. Краснова), исполнивший песни 
«О тревожной молодости» из ки
нофильма «По ту сторону» и Ле
вашова «Над широкой Обью».

Слаженно, с большим вкусом 
исполнил мужской ансамбль цеха 
№  1 (руководитель В. Н. Некра
сова) песню «Хор рыбаков» из 
оперы «АскольдО)ва могила®. Ан
самбль состоит из инженерно- 
технических" работников. Очень 
интересный коллектив. Мало еще 
у нас таких ансамблей в художе
ственной с ам о д е я те л ынос т и.

Прежде, чем закончить крат
кую характеристику хора и ан
самблей, хочется сказать несколь
ко слов об ансамбле а капелла 
клуба Металлургов (руководитель
B. Н. Некрасова). Коллектив 
очень слаженный, поет в народ
ной манере и с большим мастер
ством.

Нельзя не отметить творческие 
успехи танцевального коллектива 
клуба (руководитель В. С. Пе
стов). После творческого отчета 
коллектив подготовил много но
вых танцев. Из них очень инте
ресны монгольский «Наездник», 
румынский «Калобрязо», китай
ский «Лотос» и другие.

Хорошо выступили и вокалисты 
(руководитель Н. Н. Зыби.на). 
«Песню о дружбе» исполнили
А. Лощилов и Б. Черкашин.
C. Кирст исполнила русскую на
родную песню «Волга-реченька» 
и «Лючитта» музыка Овчиннико
ва.

Задушвзно прозвучала «Песня 
о несказанной любви» в испол
нении Г. Красновой (она же и

автор этой песни) и Л. Кандзу- 
ровбй, музыка электрика завода
Н. Ряпосова).

За последнее время клуб уде
лил особое внимание художест
венному чтению. За два концер
та прошло более десяти чтецов. 
Особенно хорошо читали Л. Бы
строе, В. Крохмалева, Т. Кутало, 
Е. Ростовцева, Л. Кронский и др.
Умело обновил и расширил свой 

репертуар оркестр народных ин
струментов (руководитель А. С. 
Бикенин).

В ходе фестиваля была дана 
высокая оценка выступлению мо
лодежной агитбригады «Прокат» 
(руководитель Н. А. Матизен). 
Агитбригада выступила на тему 
«Долой родимые пятна», смело 
критиковавшая нарушителей тру
довой дисциплины, людей, кото
рые недостойно ведут себя на 
производстве, в обществе и в 
быту.

Фестиваль явился движущей 
силой в развитии художествен
ной самодеятельности на заво
де. В период подготовки к нему 
вновь была создана самодеятель
ность в цехах № №  1, «В-4», ТЭЦ. 
Остается пожелать художествен
ной самодеятельности закрепить 
достигнутые успехи и развивать 
ее в других цехах завода, где 
она еще не создана.

Перед работниками клуба и 
участниками художественной са
модеятельности сейчас стоят от
ветственные задами —  принять 
активное участие в проведении 
городского фестиваля, а затем 
областного и помочь в организа
ции культурного отдыха трудя
щихся завода з летний период.

К. МАТВЕЕВА, 
инструктор горкома КПСС.

Это должны понять жители
Все мы ходим по улицам на

шего города и видим, сколько 
валяется. на тротуарах обрывков 
бумаги, окурков, шелухи от се
мечек и другого мусора. II не
вольно думаешь, что улицы кто- 

I то нарочно эасоряет. Если по- 
| наблюдаешь пристально за по- 
' ведением люден, особенно в ве
чернее «время, то можно увидеть 

j эгих нарушителей. Мужчины, не 
| замечают урн, расставленных по 
I улице, и, докурив папиросу, при- 
| вычным жестом бросают окурок 
I на тротуар. Другой швыряет об
рывок бумаги.

Как рассматривать такие по-

Иочему это таш
В конце мая на стадионе Но

вотрубного завода проходили со
ревнования санитарных дружин 
города, в которых приняло уча
стие шесть дружин. Новотрубнн- 
ки заняли последнее место. Ни
чему же за время существования 
дружины, она всегда плетется в 
хвосте? Мне, как председателю 
заводского комитета общества 
Красного Креста и Полумесяца, 
пришлось побывать на этих со
ревнованиях, и я пришла к оп
ределенному выводу.

Дружина была укомплектована 
21 апреля, сандружишшцы ра
нее не принимали участия в со
ревнованиях- Это уже большое 
упущение в деле завоевания пер
венства.

Во-вторых, завод располагает 
прекрасным больничным город
ком, высококвалифицированными 
кадрами врачей, а с сандружиной 
заниматься некому. Главный 
врач тов. Гирева только раз удо
стоила меня беседой, а больше я 
ни разу не смогла ее увидеть.

Был ‘ составлен план проведе
ния занятий с сандружинница- 
ми, всего было предусмотрено 
провести их 14. Но врачи не 
являлись, за исключением двух.
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Всю подготовку пришлось вести 
фельдшеру А- И. Дудиной.

За подготовку сандружины 
был выделен ответственный врач 
тов. Горский. Но ни он, ни тов- 
Гирева, ни начальник санслуж- 
бы завода тов- Стряхнина ни ра
зу не поинтересовались ходом 
подготовки.

На городские соревнования со 
всеми дружинами, за исключе
нием нашей, прибыли главные 
врачи медсанчастей, врачи, фель
дшеры, представители других 
организаций. И разве нам не 
обидно было ощущать такое без
различие со стороны наших вра
чей.

Теперь напрашивается вопрос: 
почему же санитарная дружина 
ежегодно укомплектовывается но
выми людьми? Да потому, что 
медицинские работники с дружи
ной занимаются кое-как, только 
перед соревнованиями, не при
влекают сандружинниц к практи
ческой работе на здравпунктах 
завода, что помогло бы им повы
сить знания и приобрести навы
ки,

Хочется высказать претензии 
и к судейской коллегии. Почему- 
то не разбираются додробно до
пущенные ошибки, не распрост
раняются и лучшие приемы.

П. ЧЕРНОСКУТОВА.

ступки? Было бы неправильно 
считать, что перед нами —  про
сто нарушение санитарных пра
вил: этот гражданин совершил 
антиобщественный поступок,, он 
проявил свое неуважение к лю
дям, их труду. Конституция 
СССР обязывает всех граждан 
уважать правила социалистиче
ского общежития. Это значит, что 
всюду нужно поддерживать по
рядок, быть аккуратным, не за
ставлять других убирать за со
бой.

Забота о чистоте родного горо
да должна беспокоить каждого 
гражданина. Не проходите равно
душно мимо людей, бросающих 
на тротуар окурок, бумажку, ше
луху. Сами выполняйте и тре
буйте от других выполнения пра
вил культурного поведения на 
улице.

Наступило лето. Улицы покры
лись зеленью. Приятно пройтись 
под сенью деревьев, почувство
вать запах цветущих яблонь^

НОВОСТРОЙКИ_СЕМИЛЕТКИ

Еще совсем недавно вдоль об
рывистого берега Западной Дви
ны под Полоцком стояло всего 
неоколько изб малоизвестной 
деревушки Слобода, синели 
льняные поля, за которыми на
чинался большой лесной массив. 
Мало кто обращал внимание на 
этот тихий, затерявшийся уго
лок белорусской земли, и жите
ля^ окрестных мест казалось, 
будто ничто не может здесь за
глушить легкий шум островер
хих сосен и веселое пение 
птиц.

Но вот в один из июньских 
дней на берегу реки появились 
строители. Все кругом ожило, 
наполнилось рокотом машин и 
моторов. С тех пор не прошло 
и года, а как преобразился 
здешний пейзаж!

Еще издали видна панорама 
надречья. По мере приближения 
к нему перед взором открывает
ся поселок белорусских нефте- 
строителей, или, как его многие 
называют, Ново-Полоцк. В нем 
все ново, молодо, все в движе
нии, росте. В десятках общежи
тий живут строители, есть сто-

акации, «сирени. Но отдельные 
граждане не берегут зеленые на
саждения. Можно увидеть, как 
молодой человек сламывает цве
тущую ветку и, подержав в руке, 
бросает ее на пол. А ведь все 
знают, что в промышленных по
селках и городах воздух особенно 
загрязнен, и большое значение в 
борьбе за- чистый воздух города 
имеет озеленение. В Свердлов
ской! областном Доме санитарного 
просвещения я однажды прочел 
такой лозунг:

Мужчины, женщины,
взрослые, дети!

Не забывайте истины эти:
Зелень деревьев, каждый

газон
Против болезней надежный 

заслон.
Чтобы пути болезней

. пресечь —
Зелень на улицах нужно

беречь!

Хорошо, если бы это поняли 
все жители нашего города,

Г. КОЗАК

Казахская ССР. Большой || 
популярностью у зрителей j!

| пользуются выступления op- j 
ке«стра народных инструмен- 

I тов имени К урман г азы.
| Совсем недавно казахский 

наро«д обладал всего тремя 
видами национальных инст- 
рументов — домброй и двумя _ 
видами кобызов. Первый, кто 

| значительно расширил коли- j 
| чество их, был народный || 

умелец Камар Касымов.
46 лет своей жизни посвя- 

тил он искусству изготовле- jj 
ния музыкальных инструмен
тов. Сотни его разнообразных 

} кобызов, домбр звучат сей- jl 
jl час не только v нас в стра- 
j не. но и за рубежом. Op- jj 

кестр народных инструмен- 
j тов имени Курмангазы игра- j 
! ет на инструментах, сделан- j 
j ных умелыми руками Камара j 
j Касымова.

За  выдающиеся заслуги в j 
! развитии казахского искус

ства и литературы и в связи 
jj с декадой казахского искус- j 
jj- ства и литературы в Москве j 

Камар Касымов был удосто- 
I ен высокой правительствен

ной награды-— ордена Тру
дового Красного Знамени. 
Народный умелец Касымов «! 
не раз награждался ценными 
подарками и грамотами Вер
ховного Совета Казахской I 
ССР.

На снимке: Камар КАСЫ
МОВ.

Фото В. Позденко.

ПО СЛЕДАМ 
НЕОПУБЛИКОВАННЫХ 

ПИСЕМ
В своем письме в редакцию 

жители одного из домов Соц. 
города рассказывали о «нетак
тичном поведении в быту ра
ботницы цеха № 18 Нов-отруб
ного завода Гусевой. Состоя
лось собрание коллектива сто
лярной мастерской, обсудив
шее Гусеву. Выступающие гт. 
Сурикова, Изотов, Киселев и 
другие подвергли ее резкой 
критике.

За нетактичное поведение в 
быту собрание постановило вы
нести Гусевой общественное 
порицание.

Большая химия
ловые, магазины, баня; готовят
ся к сдаче клуб, кинотеатр, по
ликлиника, прачечная; возводят
ся средняя школа, детский сад, 
многоквартирные жилые дома; 
роются котлованы, закладыва
ются фундаменты под другие 
здания.

В шести километрах от по
селка, за лесом, на нескольких 
десятках гектаров раскинулась 
строительная площадка.

В этом году, помимо подзем
ных коммуникаций, предстоит 
возвести 35 сооружений. Произ
водственно - техническая база 
«Нефтестроя» будет иметь сбор
но - разборный железобетонный 
завод производительностью 45 
тысяч кубометров изделий в 
год, арматурную мастерскую, 
компрессорные установки, тран
сформаторные подстанции, ре- 
монтно - механический завод, 
большую автобазу, деревообра
батывающий комбинат и другие 
предприятия.

Многие из них уже возводят
ся, под другие закладываются 
фундаменты. Работы ведутся 
одновременно почти в двадцати

объектах. И везде, куда ни по
смотришь, кипит напряженный 
труд.

Строительство Полоцкого 
нефтеперерабатывающего заво
да — ударная комсомольская 
^тройка. В бригадах в основном 
молодежь. Широкий размах 
приобрело на стройке движение 
за право называться коллекти
вами коммунистического труда.

Полоцкий завод будет круп
нейшим нефтеперерабатываю
щим предприятием в стране. Он 
даст высококачественный бен
зин, дизельное топливо, керосин 
и смазочные масла не только 
Белоруссии, но и ряду других 
республик. Нйвый нефтегигант 
во многом будет отличаться от 
аналогичных предприятий. Его 
технологическая схема начина
ется на востоке стоаны, там, 
где добывается черное золото. 
Нефть в Полоцк придет из 
Башкирии и Татарии по нефте
проводу, длина которого превы
сит две тысячи километров.

На главных перекачивающих 
станциях запроектированы уста
новки для очистки нефти от во-



Правильно поступает бригада
Почин бригады Терехина сво

дился к ‘возрождению лицевых 
сДвтов экономии, которые, как 
известно, формально существуют 
на заводе. Мне еще несколько 
лет назад приходила мысль заве, 
сти лицевые счета для работни
коз службы механика. Мысль 
эту я высказывал неоднократно 
на оперативках. Однако следо. 
вал один ответ — нужна слож
ная система учета, нужны ценни. 
ки на все детали, материалы, ин
струмент. Короче говоря, никому 
не хотелось приложить руки.

Сейчас, с переходом на бес
прерывный график работы основ, 
ного производства, на нашем за
воде в значительной степени ус
ложнилась работа механиков, вре. 
мени для ремонтов отводится 
меньше, интенсивней работает 
оборудование. Вот именно сей
час настало время завести лице
вые счета экономии. И в самом 
деле. Взять холодный передел 
нашего цеха. Здесь имеется мно
жество станочного оборудования. 
Коллектив благодаря добросове
стному уходя и надзору за обо
рудованием добился удлинения 
межремонтных периодов.

Терехина
Например, вот уже шесть лет 

ни один из трубопроточных стан
ков модели 9330 не останавли
вался на плановый капитальный 
ремонт, хотя станки работают с 
превышенной проектной мощно
стью. На многих станках мы на
чинаем переходить на узловые 
методы ремонта.

Все это создает условия для 
обеспечения бесперебойной ра
боты оборудования, экономятся 
средства. Введение лицевых сче
тов экономии, это, прежде всего, 
социалистический метод хозяйст
вования. С введением лицевых 
счетов нужно ввести и систему 
поощрения для всех рабочих — 
ведь поощряются электрики за 
экономию электроэнергии, надо 
поощрять и других производст
венников за экономию деталей, 
материалов, инструмента.

Я от души приветствую и под» 
держиваю почин бригады масте
ра Валентина Терехина.

А ПОНОМАРЕВ, 
бригадир слесарей цеха №  5 

Новотрубного завода.

Это нас радует У наших 
соседей

7 июня в Ревде проходил II 
городской, слет передовиков про
изводства и членов бригад, сорев
нующихся за звание коммунисти
ческих.'Ог нашего города на нем 
присутствовала делегация, со
стоящая из членов бригад и ком
сомольских работников. Наша де
легация выехала на день рань- 

. ше, и поэтому имела возмож
ность ознакомиться с некоторы
ми предприятиями города, в ча
стности с Ревдинским метизно- 
металлургическим заводом. Это—  
растущее и развивающееся пред
приятие —  поражает широкой 
автоматизацией почти всех про
изводственных процессов. При
чем, следует- отметить, что кол
лектив завода вместе с админист
рацией усердно трудится над раз
решением проблемы автоматиза
ции тех участков, где это еще не 
достигнуто. Б этом отношении 
иервоуральцы значительно от
стали от Ревды.

Нам очень приятно было ви
деть у наших соседей заботливое 
отношение к сбору металлолома: 
на многих улицах стоят ящики, 
в которые домохозяйки склады
вают всю ненужную металличе
скую рухлядь. Впоследствии она 
вывозится и сдается- К сожале
нию, на стройплощадках нашим 
делегатам пришлось увидеть об

ратное- Лому здесь хоть отбав
ляй, а строители Ревды, видимо, 
не заботятся о сдаче его государ

ству.
Слет проходил в помещении 

Дворца культуры. На нем нашим 
делегатам довелось услышать 
много прекрасного о трудовых 
буднях трудящихся Ревды. Ра
бочие шахт и заводов, тружени
ки предприятий и учреждений 
рассказывали о героике труда и 
своих достижениях. Очень много 
примеров приводилось о борьбе 
комсомольских организаций за 
правильную технологию произ
водства и улучшение условий 
труда. Причем интересно то, что 
в этой деятельности было прояв
лено тесное содружество членов 
бригад, соревнующихся за зва
ние коммунистических, и комсо
мольского актива города.

Наша делегация получила воз
можность ознакомиться со всем 
передовым и хорошим, достигну
тым ревдинцами. Надо полагать, 
что первоуральцы сумеют исполь
зовать положительный опыт сво
их соседей с тем, чтобы улуч
шить и свою работу по выполне
нию задач первого года семилет
ки.

Г. ГОРОДИЛИН, 
инструктор ГК ВЛКСМ.

П и с ь м а  в р е д а к ц и ю
Создать условии для пассажиров!

С каждым годом увеличивает
ся количество автотранспорта, 
курсирующего в разных направ
лениях. Но, к сожалению, у нас 
еще не созданы условия для 
ожидающих пассажиров. Правда, 
в Ооцгороде., кое-где на автобус
ных 'остановках поставлено по 
одной скамейке.

На площади Старотрубного 
завода ежедневно сотни людей 
ожидают транспорта. А нет ни од
ной скамейки. И вот приходит

мать с малышом на руках, смот
рит, где бы присесть, и не нахо
дит.

Ранее были установлены ска
мьи против заводоуправления, а 
в /этом году их почему-то нет.

Надо создать условия для пас
сажиров: на остановках устано
вить скамейки и оборудовать по
садочные площадки. К этому 
нужно привлечь хозяйственные 
организации.

С. ЧИСТОВ.

Хорошо работает электрик 
лаборатории контрольно-из
мерительных приборов Дина
сового завода комсомолец 
Эдуард Жернакрв. Окончив 
техникум, он пришел на за
вод. Практическая работа на 
заводе убедила комсомольца, 
что нужно повышать свои 
знания, и он решил без отры
ва от производства получить 
высшее образование. Сейчас 
он учится на подготовитель
ных курсах, а потом посту
пит в высшее учебное заве
дение.

На снимке: Э. ЖЕРНА- 
КОВ у стенда электроизме
рительных приборов.

Фото С. Даниленко.

НЕТ ПОРЯДКА В ПОСЕЛКЕ

Плохо заботится обществен
ность о наведении порядка в по
селке Новоуткииск. Некачествен
но проведенный в прошлом ре
монт тротуаров и сейчас дает се
бя знать. По тротуару, проло
женному но направлению к рай
по, невозможно пройти: того и 
гляди, споткнешься.

Не блестящи дела и с озелене
нием поселка. Мало, очень мало 
высаживается зелени, а за ра
стущими деревьями и кустарни
ками здесь не следят.

Т. ПЛОТНИКОВА.

КРУЖОК БЕЗДЕЙСТВУЕТ
В клубе имени Свердлова ра

ботает струнный оркестр под ру
ководством тов. Ершова. Члены 
этого кружка часто выезжали с 
концертами по окрестным насе
ленным пунктам: в село Слобода, 
на станцию Кузино, в лесозавод 
«Прогресс».

Но вот последнее время этот 
кружок бездействует. Особенно 
это было видно при подготовке 
клуба к первомайским праздне
ствам. Руководитель музыкально
го кружка тов. Вальсами должна 
серьезно взяться за работу.

Т. ПЕТРОВА.

За организованность и дисциплину
На автомагистралях Перво

уральска и, особенно, на ули
цах города появляется все боль
ше автомашин. Растет и скорость 
их движения.

Водитель —  центральная фи
гура на автомобильном транспор
те. И от того, насколько высоко 
его мастерство и дисциплиниро
ванность, как он понимает свои 
обязанности и сознает свой долг, 
зависит безопасность движения 
и сохранность машины.

Подавляющее большинство во
дителей относится к делу добро
совестно, ио-государственному. 
Сотни шоферов многие годы тру
дятся на транспорте и не допу
скают нарушений правил улич
ного движения, аварии, содержат 
в отличном состоянии машины, 
экономят горючее.

Работать без аварий могут все 
без исключения шоферы. Зало
гом этого является, прежде всего, 
высокая дисциплина за рулем, 
опыт водителей, их мастерство 
вождения. Есть у нас много моло
дых шоферов, не имеющих боль
шого опыта, н тем не менее, ра-

на автотранспорте
ботающих без происшествий.

К сожалению, , у час есть еще 
шоферы, проявляющие за рулем 
недопустимое легкомыслие. Не
которые из таких оеспечных лю- ;

Белоруссии
ды и солей, по стабилизации 
ее. Это позволит значительно 
сократить эксплуатационные 
расходы, снизить потери ценных 
легких углеводородов, сэконо
мить большое количество топли
ва.

Оборудование завода будет 
оснащено новейшими контроль
но-измерительными приборами 
и приборами - автоматами. Про
изводство различной продукции 
начнется еще до завершения 
строительства предприятия. Ра
циональное размещение цехов 
и установок позволит значи
тельно сократить протяженность 
общезаводских трубопроводов, 
паропроводов, канализационных 
и водопроводных сетей, соору
жение которых требует нема
лых капиталовложений.

С вводом в действие первой 
очереди предприятия на базе 
промышленных отходов начнет
ся производство серной кисло
ты, синтетических жирных кис
лот и ароматических углеводо
родов — ценного сырья для по
лучения пластических масс,
синтетической резины, искус

ственного волокна, лакокрасоч
ных изделий.

— Кому приходилось бывать 
на старых нефтеперерабатыва- 
ющих заводах, тот видел ог
ромные огненные факелы, кото
рые никогда не гаснут: это
сжигается продукт отхода про 
изводства — газ. На Полоцком 
заводе факелов не будет. Из 
этого «оросового» сырья орга
низуется производство полиэти
лена, который в свою очередь 
сткроет широкие возможности 
развитию производства пласти
ческих масс.

Место строительства одного 
из крупнейших предприятий 
большой химии на Западной 
Двине выбрано удачно. Отсюда 
нефтепродуктам прямой и близ
кий путь не только во многие 
районы Белоруссии, но и в 
Прибалтику, и в Калининград
скую область. Учитывалось и 
другое. Для производственных 
нужд нефтеперерабатывающему 
заводу потребуется огромное 
количество воды — десятки ты
сяч кубометров в час. Ее даст 
З.ападнал Двина. На берегу ре

ки будут построены две автома
тизированные водозаоорные 
станции. Отработанная вода по
сле очистки в сложной системе 
фильтров внозь поступит в ре
ку, не загрязняя ее.

Предприятие будет работать 
на урало-волжской нефти. Пере
правка ее по нефтепроводам в 
район потребления обойдется 
намного дешевле, чем транспор- 
ш ровка по железной дороге. Но 
Полоцкий завод сможет прини
мать и перерабатывать «черное 
золото», доставленное и в ци
стернах по железной дороге. С 
этой целью предусмотрено стро
ительство заливной эстакады.

Строительство Полоцкого 
нефтеперерабатывающего заво
да рассчитано на несколько лет. 
Первая очередь его должна ( 

■ войти в строй в 1963 году.
Пройдет немного времени, и 

неузнаваемо преобразится по 
лоцкое Придвинье. Здесь выра. 
стет завод-гигант, а рядом < 
ним — большой современный j 
юрод Ново-Полоцк с ровными 
кварталами 4 — 5-этажных до
мов, парками, скверами, стадио- 

I нами.
Н. ВАСИЛЕВСКИЙ.

г. Минск.

вать случившееся и привлечь 
виновников к ответственно

сти. А предупреждать аварий
ность— это значит всеми мерами 
укреплять дисциплину водителей, 
добиваться беспрекословного вы
полнения правил движения. Ви

ден пренебрегают установленным дители автомашин и руководите- 
порядком движения, считают ли автохозяйства обязаны всег-
аравила уличного движения про
стой формальностью и даже по
мехой.

Есть и другая категория води
телей. Это— лихачи. Мы еще ие 
покончили с таким злом, как 
пьянство среди водителей. А ведь 
наибольшее число нарушений и 
аварий шоферы допускают в не
трезвом виде. Шофер, который 
ведет машину, будучи в нетрез
вом виде, —  преступник за ру
лем.

Водитель с Новотрубного за
вода Н. Я. Баранов 14 мая уп
равлял автобусом в пьяном ви
де. Шофер автобазы N  15 
М. И. Белоглазов ®ел машину с 
грузом в нетрезвом состоянии и 
нарушил правила уличного дви
жения- 12 мая шофером автохо
зяйства М. 11. Сажиным был вы
веден на линию технически не
исправный автомобиль.

да помнить об ' ответственности 
за жизнь и безопасность пасса
жиров и " пешеходов, за сохран
ность доверенной им социалисти
ческой собственности.

Особенно велика роль инспек
торов дорожного надзора по борь
бе с дорожно-транспортными про
исшествиями. Активную борьбу 
с нарушителями ведет инспектор 
дорожного надзора В. И. Иванов, 
который за май задержал 72 на
рушителя, из них 13 случаев 
опасных. Активную борьбу с на
рушителями ведет и А. Ы. Гвоз
дев.

Борьба за образцовый поря
док, безопасность движения тран
спорта — повседневная кропот
ливая работа большого коллек
тива шоферов, руководителей 
автохозяйства, милиции, профсо
юзной и комсомольской общесг-

1'ораздо важнее предупредить веннести. 
происшествие, чем зарегистриро- В. МАЛЫГИН.

НЕПРАВИЛЬНАЯ
В Слободе не было еще такого 

случая, чтобы проводимые мас
совые мероприятия не доводи
лись до сведения жителей с 
тем, чтобы они успешнее завер
шались. Но решили не считаться 
с организационной работой пред
ставители бюро технической ин
вентаризации, начав инвентари
зацию жилых помещений и об
мер земельных участков. Даже

ПОСТАНОВКА ДЕЛА
депутаты сельского Совета не 
знали, для чего и с какой целью 
проводится данное мероприятие.

Следует также сказать, что 
работники БТИ очень невнима
тельно отнеслись к работе. В ре
зультате этого много' ошибок, ис
кажений. Дом гражданки Жерен- 
ковой, например, оценен в ...50 
рублей- II такие случаи не еди
ничны. Ю- КУДИНОВА.

Н А М  О Т В Е Ч А Ю Т
В редакцию пришло письмо 

от жителей поселка Строителей, 
в котором рассказывалось о гру
бых нарушениях правил совет- j 

I ской торговли. Письмо . было! 
послано'в ОРС для расследова- > 
ния. Вот что ответила начальник ■ 
торгового отдела т. Рубцова. !

«Факты грубого обращения с \ 
покупателями имели место. На | 
продавца

Екимовских наложено дисцип
линарное взыскание. Заведую
щая магазином тов. Гилева за 
слабый контроль предупрежде
на. ... _

Книга жалоб и предложений 
вывешана в торговом зале ма
газина».

ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
магазина № 34 тов. i 12 июня 1959 г- 3 стр.
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В  ЛОНДОН, на так называемый
«атлантический конгресс», 

созванный по случаю десятой го
довщины создания Североатлан
тического союза «НАТО»* съеха
лись нынешние и бывшие мини
стры, депутаты парламентов, ге
нералы, представители промыш
ленных кругов и печати стран— 
участниц этого военного блока. 
Всего более 650 делегатов. Они 
собрались, как было официально 
заявлено, чтобы подвести итоги 
десятилетней деятельности НАТО 
и разработать основные принци
пы политики этой агрессивной 
организации на следующие де
сять лет.

Каковы же эти итоги? Самые 
что ни на есть печальные.

Когда десять лет назад созда
вался Североатлантический союз, 
его организаторы, прежде всего 
правящие круги США, утвержда
ли, что этот блок обеспечит бе
зопасность стран - участниц 
НАТО, укрепит их политику и 
экономическое единство, повысит 
их авторитет и влияние среди 
других государств. В действи
тельности же произошло как раз 
обратное, ибо НАТО в первые же 
дни своего существования стал 
оружием в руках наиболее агрес
сивных сил. Участники пакта, бы
ли вовлечены в безудержную 
гонку вооружений. Им была на
вязана авантюристическая поли
тика «балансирование на грани 
войны». На их территориях со
зданы военные базы. Действия 
Североатлантического блока 
обострили отношения между на
родами. Они не только не укре
пили, но подорвали безопасность 
государств— членов НАТО. Разве 
не ясно, например, что милитари
зация Западной Германии и под
готовка к вооружению ее ядер- 
ным оружием создают угрозу для 
безопасности ее соседей, включая 
и европейских членов НАТО? Раз
ве не очевидно, что' согласие 
итальянского правительства на 
сооружение американских ракет
ных баз .на территории Италии 
чревато огромной опасностью для 
самой Италии? Участие в агрес
сивном военном блоке отнюдь не

Десятилетний юбилей 
Происки врагов мира в Лаосе

подняло авторитета его членов в 
глазах других народов, наобо
рот, все миролюбивые народы, 
осуждающие гонку вооружений и 
авантюристическую политику «с 
позиции силы», отвернулись or 
таких государств. Недаром ан
глийский журнал «Экономист» в 
день открытия «атлантического 
конгресса» писал, что конгрессу 
придется обсудить вопрос и об 
«опасности изоляции» стран —  
участниц НАТО от остального 
мира.

В основе всей деятельности 
НАТО за истекшее десятилетие 
лежала сумасбродная политика 
«с позиции силы», то-есть стрем
ление, опираясь на силу, дикто
вать свою волю Советскому Сою
зу и другим странам социалисти
ческого лагеря. Но такая полити
ка в отношении социалистических 
стран была обречена на провал 
с самого начала.

Отвечая на днях на вопросы 
представителей венгерской печа
ти, товарищ Н. С. Хрущев заявил: 
«Сейчас силы мира очень вырос, 
ли, они .стали еще могуществен
нее и в состоянии дать отпор 
империалистическим агрессорам, 
я « е ю  в виду, прежде всего, 
страны социалистического лагеря, 
которые настойчиво борются за 
мир-., реальные политики долж
ны понимать, что нападение в 
современных условиях на социа
листические страны окончилось 
бы полной катастрофой для ка
питалистического мира». Такая

расстановка «ил, сложившаяся 
ныне iB мире, дала основание то
варищу Н. С. Хрущеву выразить 
уверенность, что несмотря на все 
происки противников мирного со
существования, международное 
положение сейчас лучше, чем 
оно было 2— 3 года назад и что 
оно будет еще лучше.

Б е оперепе кти в н ос т ь «пол ити к а 
силы» в отношении социалисти
ческого лагеря все чаще призна
ют и на Западе. Член англий
ского парламента Денис Хиди 
накануне «атлантического кон
гресса», пишет в газете «Обсер- 
вер», что необходимо решитель- 

| но пересмотреть политические и 
| военные основы, на которых 
| зиждеться НАТО. Руководители 
■ НАТО, подчеркнул Денис, долж
ны в полной мере учитывать та- 

I кие факты, как возросшая воен- 
| ная и экономическая мощь Со- 
! ветского Союза.
j В опубликованном 6 июня з.т- 
! явлении ТАСС подчеркивается: 
j если «атлантический конгресс»,
| хотя бы в небольшой мере будет 
| содействовать созданию атмосфе

ры доверия и взаимопонимания, 
необходимых как для успешного 
завершения Женевского совеща
ния министров иностранных дел, 
так и для переговоров совещания 
в верхах, то народы мира ска
жут, что он делал полезное де; 
ло».

Однако выступление перед де
легатами «атлантического кон
гресса» главных заправил НАТО,

в частности, верховного главно
командующего Вооруженными Си
лами НАТО в Европе американ
ского .генерала Нэрстеда и главно
командующего Военно-Морскими 
силами НАТО в Атлантике ад
мирала Райта, показали, что они 
не хотят ослабления международ
ной напряженности. Они призы
вали к усилению гонки атомных 
вооружений и продолжению «хо
лодной войны», но ныне такие 
призывы вызывают протест на
родов, которым осточертела «хо
лодная война», которые хотят 
мира и сплачивают свои силы 
для его защиты.
П  ПРОВОКАЦИОННЫЕ дейст

вия, предпринятые в по
следнее время правительством 
Лаоса, создали серьезную угро
зу для мира в Юго-Восточной 
Азии. Лаос —  небольшая страна 
на Индокитайском полуострове— 
несколько лет назад был ареной 
войны между войсками .королев
ского правительства, во главе 
которого стояли империалисти
ческие державы, и боевыми ча
стями народной армии,.

И сейчас опять королевское 
правительство, подстрекаемое 
правящими кругами США, стало 
на путь грубого нарушения этих 
соглашений. Вопреки женевско
му соглашению 1954 года лао- 
сянское королевское правительст
во разрешило американцам вво
зить в свою страну оружие и 
строить в Лаосе военные соору
жения. Оно допустило создание

День рожде
ния пионерской 
организации име
ни Владимира Ильича Ленина 
дружины школ города отмети
ли полезными, интересными 
делами. Они собирали металли
ческий лом, макулатуру, при
нимали активное участие в ме
сячнике здоровья, в озелене
нии улиц поселков, в благоуст
ройстве города. Многое сдела
ли .пионеры школ Билимбаев
ского поселка, принявшие ак
тивное участие в вывозке орга. 
нических удобрений на поля 
подсобного хозяйства.

Пионерский праздник в горо
де состоялся 24 мая. На па
рад прибыли лучшие предста
вители .всех школ. Построив
шись в общую колонну, пионе
ры направились к месту празд- | 
ника — на стадион Новотруб
ного завода (снимок внизу).

После сдачи рапортов, при
ветственных слов состоялось 
подведение итогов эстафеты 
пионерских интересных и по
лезных дел. На снимках вы ви-

ПРАЗДНИК ПИОНЕРИИ
дите представителей дружины. 
победительницы — средней 
школы №  63 поселка Кузино.
Это им присуждено первое ме
сто, вручено знамя городской

пионерской орга
низации, дружи
на награждена 

путевкой в Артек.

Снимки А. Судакова 
и А. Тимофеева.

на территории американских и
южно-вьетнамских центров под
рывной деятельности против Де
мократической Республики Вьет
нам. В середине мая правитель
ство Лаоса отдала своим войскам 
приказ о возобновлении военных 
действий против патриотических 
сил.

Эти враждебные миру дейст
вия лаосянских реакционеров и 

‘ их империалистических покрови
телей вызвали негодование всех 
миролюбивых народов, прежде 
всего в странах Азии, которые 
требуют немедленно прекратить 
провокацию в Лаосе.

1 Правительства СССР, Китая, 
Демократической Республики 

’ Вьетнам и ряда других госу- 
1 дарств настаивают на возобновле

нии деятельности международно)!
' полиции в Лаосе.

Л. ВЕЛИЧАНСКИЙ

С П О Р Т

ВЫИГРАЛИ ДИНАСОВЦЫ
В Красноуфимске состоялась 

очередная встреча команд-уча- 
стниц соревнований на кубок 
областного Совета спортивных 
обществ и организаций. Мест
ные футболисты принимали у 
себя первоуральских огнеуйор- 
щиков.

В первой половине игры хо
зяева поля оказали упорное со
противление гостям и до пере
рыва удержали ничейный счет. 
—1 :1 .

Во второй половине динасов
цы решительно пошли в атаки,

| и красноуфимцы трижды начи- 
| нали игру с центра поля.

Матч окончился победой фут
болистов Динасового завода со 
счетом 4 :1 .

14 июня огнеупорщики на 
своем стадионе встретятся с 
сильной командой г. Ревды.

И З В Е Щ Е Н И Е
Заключительные фестиваль

ные городские концерты состо
ятся:

13 июня в клубе Металлур
гов, начало в 7 часов вечера 
выступают коллективы само
деятельности клуба М еталлур
гов н им. Ленина, и цехов за . 
вода, клуба завода горного 
оборудования, клуба имени 
Свердлова пос. Новоуткинск.

14 июня во Дворце культу
ры Динасового завода: начало 
в 5 часов вечера. Выступают 
коллективы самодеятельности: 
Дворца культуры, Старотруб
ного завода, швейной фабри
ки, станции Кузино, деревни 
Слобода, клуба Строителей,

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

30 ИЮНЯ 1959 года в городе 
Куйбышеве состоится тираж вы
игрышей по денежно-вещевой 
лотерее 1959 года (ВТОРОГО ВЫ. 
ПУСКА). Спешите приобрести ло
терейные билеты/

Первоуральской ремстройкон- 
торе ТРЕБУЮТСЯ на постоянную 
работу плотники, грузчики. Об
ращаться ул. Левина, 48, тел 1-62.

ЗОРИНА Галина Федоровна, 
проживающая в г. Первоураль
ске, Техгород, ул. Вайнера, 9, I 
кв. 7, возбуждает судебное дело j 
о расторжении брака с ЗОРИ- | 
НЫМ Александром Петрови- j 
чем. Дело будет слушаться в 
Свердловском областном суде.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ

Художественный фильм 
«ФАТИМА»

Нач.: 11, 5, 7. 9 час. веч.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
С Е Г О Д Н Я  

Художественный фильм 
«ЧАСЫ ОСТАНОВИЛИСЬ 

В ПОЛНОЧЬ
Нач.: 1, 5. 7 и 9 час. веч.

САВЧУК Данил Пархомович, 
проживающий в г. Первоураль
ске, поселок Хромпик, ул. Хи
миков, дом 9, кв. 3, возбуждает 
судебное дело о расторжении 
брака с САВЧУК Анисьей Ан
дреевной, проживающей в горо
де Первоуральске, пос. Хром
пик. ул. Комсомольская, дом 8, 
кв. 3. Дело будет рассматри
ваться в народном суде II уча
стка г. Первоуральска.

ИВАНОВА Галина Никифо
ровна. проживающая в г. Перво
уральске, Соцгород, ул. Герцена, 
25/2, комната 59, возбуждает 
судебное дело о расторжении 
брака с ЗАХАРОВЫМ Кондра- 
тием Захаровичем, проживаю
щим в Чувашской АССР, Вур- 
нарский район, д. Шинеры. Де
ло будет рассматриваться в нар
суде III уч. гор. Первоуральска.
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